



こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬甲 3974-3



PTA 会長就任の挨拶



直瀬小学校PTA会長

今年度PTA会長を務めます、〇〇です。日頃からPTA活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

PTA歴19年目となり、ベテランと言える年数ですが、地域の皆様や保護者の皆様の協力なしでは会長の役割を務めることができません。保護者数も年々減少しており、一人一人のお力が必要です。草刈り奉仕作業等のご協力をよろしくお願いいたします。

ウィズコロナの時代で、まだ少しずつではありますが、子どもたちが頑張る姿を見る機会が増えてきました。地域の皆様方にも、いろいろな行事でその姿を見に来ていただけたらと思います。また、登下校の時に子どもたちを見かけた時には声掛けや見守りをよろしくお願いいたします。

一年間、一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお願いいたします。



交通安全教室



4月17日(水)、交通安全教室を実施しました。警察署の方や交通安全協会の方に来ていただき、安全な横断歩道の渡り方や自転車の乗り方について教えていただきました。



緑の少年隊結団式



4月23日(火)に、緑の少年隊の結団式を行いました。「直瀬緑の少年隊誓いの言葉」を、全員で確認し、誓いました。その後は、玄関や運動場の花壇の草引きをしました。みんなで時間いっぱい頑張りました。



おもな学校行事予定

<6月>

- 3日(月) 尿検査(二次)
- 16日(日) 参観日・救命救急法講習会・学校保健委員会
- 17日(月) 繰替休業日
- 20日(木) 心電図検査・小児生活習慣病予防検診・モアレ検査
- 25日(火) 尿検査(未提出者)



1年生を迎える会

4月24日（水）に、1年生を迎える会がありました。3・4年生はクイズ、6年生は劇をして、1年生に小学校のことを教えました。また、全校ゲームではハンカチ落としをしてみんなで楽しい時間を過ごしました。1年生はプレゼントをもらって、とても喜んでいました。



はんかちおとしがたのしかったです。ふれぜんともらってうれしかったです。

1年 O・J



プレゼントは少し大きかったけれど、〇〇ちゃんがよろこんでくれてよかったです。クイズをしたのが楽しかったです。

3年 O・S



ハンカチ落としでおにになった時、気付かれずに一周したら、みんなが「上手いね」と言ってくれてうれしかったです。楽しかったので、またやりたいです。3・4年生の出し物では、セリフを覚えていたのでうれしかったです。6年生の出し物で、みんなが水泳のまねをするのがおもしろかったです。

4年 M・M



私が1年生をむかえる会で心に残ったことは、3・4年生の出し物です。〇〇ちゃんと私でも分からない問題がありました。その問題は、先生は全員で何人いるでしょうという問題です。6年生でも、まだ分からないことがあるんだなと思いました。

6年 I・R

ぼくは、司会と出し物の練習が一回しかできなかったから不安でした。本番では、まちがえたところもありましたが、すらすら読むことができたのでよかったです。全校遊びのハンカチ落としは、久しぶりにしたので楽しかったです。

6年 I・K